

Möchten Sie Qualität, oder ...

2024-03-17 18:00 (Kommentare: 0)

... darf es auch etwas von Boeing sein?

Boeing macht schon wieder reden von sich. Leider wieder mal negativ.

Auf die Frage "was ist los bei Boeing" kann man inzwischen auch vielschichtig antworten: ein Bugrad, die Tür oder auch irgendwas anderes vom Rumpf.

Negativ fallen einem da auch die beiden Abstürze der zwei 737 MAX ein, weil Geld gespart werden sollte.

Wenn die Leute sagen, ich habe Boeings Kultur geändert – das war das Ziel, damit es wie ein Business läuft anstatt als tolle Technikfirma.

– Harry Stonecipher (CEO Boeing)

Das er auch noch stolz darauf ist, [so etwas öffentlich zu sagen](#) ... So einen Typen sollte man doch übers Knie legen.

Aber so kann es gehen, wenn BWLer das Ruder übernehmen. erinnert mich an den BWLer der einen Bauern berät: "Konzentrieren Sie sich nur auf das Ernten - säen bringt kein Geld!"

So kann es gehen, wenn die Aktionäre wichtiger sind als die Kunden!

Weitere Links online

- [Weitere Boeing-Maschine verliert ein Rumpfteil](#)
- [Boeing 737 Max 9 verliert Tür im Flug und landet sicher](#)
- [Boeing 757 verliert kurz vor dem Start ein Rad](#)
- [Boeing 737 Max: Abschlussbericht zu Lion-Air-Absturz diagnostiziert Konstruktionsfehler, mangelhafte Wartung, Crew-Fehlverhalten](#)

Kommentare

Einen Kommentar schreiben